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      Аннотация

    
        
          На 49 с., 38 рисунков, 2 таблицы, Разработка всероссийского веб-сервиса для школьников и студентов для участия в конкурсной и проектной деятельности Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка части приложения для взаимодействия пользователя с сервером и графической составляющей web - интерфейса». Данная работа посвящена разработке функционала для безопасного взаимодействия между пользователем и сервером, создании более эффективного и удобного интерфейса для пользователей. Также было уделено внимание оптимизации процесса взаимодействия между сервером и клиентом, упрощению процесса установки и настройки приложения, а также увеличению производительности системы в целом. В ходе работы с применением языка программирования TypeScript и фрейморка Python Django. Разработанный модуль «База знаний» был внедрен в общую систему функционирования сайта, а «сверстанный» и реализованный пользовательский интерфейс стал основой для дальнейшей фронт-энд разработки.
        

        
          On 49 pages, 38 figures, 2 tables, Development of an all-Russian web service for schoolchildren and students to participate in competitive and project activities The topic of the final qualifying work: "Development of a part of the application for user interaction with the server and the graphical component of the web interface". This work is devoted to the development of functionality for secure interaction between the user and the server, creating a more efficient and user-friendly interface for users. Attention was also paid to optimizing the process of interaction between the server and the client, simplifying the process of installing and configuring the application, as well as increasing the performance of the system. In the course of working with the TypeScript programming language and Python Django framework. The developed module "Knowledge Base" was implemented into the overall system of the site functioning, and the "laid out" and implemented user interface became the basis for further front-end development.
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